
 

会長 早川比呂太 君 

皆さんこんにちは。本日の卓話者は愛知県議会議員

山田たかお様です。昨年に引き続き卓話にお越しいた

だきました。後ほど卓話よろしくお願いします。本日

のお客様は愛知ロータリーE クラブの山本眞輔君です。

日本芸術院会員の山本様を君付けするのは甚だ失礼と

は思いますが、ロータリアンとしての敬称ですのでお

許し願います。先週の会長挨拶でもお話ししましたが、

山田様も山本様も西尾市政 70 周年の式典の冒頭に来

賓として壇上におられました。また山本様は西尾市長

から感謝状も授与されていました。今日は折角のメー

キャップですので卓話の前にスピーチの時間を設けま

した。会長挨拶はこれくらいにしたいと思いますので

よろしくお願いします。 

    

            親睦委員 池田榮三 君 

早川比呂太君 山本眞輔様、李天月さんようこそ西尾一 

色 RCへ。山田様卓話よろしくお願いし 

ます。 

渡邉 徹君 山本眞輔様、山田たかお様ようこそ西尾

一色 RCへ。本日は卓話よろしくお願い

致します。 

鳥居萬里君 山田たかお様、今日はよろしくお願いい

たします。山本眞輔様ようこそ西尾一色

RCへありがとうございます。 

山下民義君 県議山田さん、本日の卓話楽しみです。

山本さん、久しぶりです。 

神谷 林君 山本君ようこそ久しぶりですね。山田議

員様、今日は卓話楽しみに聞かせてもら

います。 

尾﨑三枝子君 山田たかお様、山本眞輔様、本日よろし 

くお願い致します。 

池田榮三君 いよいよ最終例会に近くなりました。山

田たかお様、本日の卓話よろしくお願い

します。山本眞輔君、お久しぶりにお会

いします。本日のスピーチよろしくお願

いします。 

 ８件 １２，０００円 

 

ビジター 山本眞輔君（愛知ロータリークラブ） 

私は一色町松木島出身で、平成元年に千種 RCに入

会し、2.3年前に愛知ロータリーEクラブに転籍しま

した。34年間 100％出席です。ロータリアンは出席す

ることに意義があります。 

職業奉仕とは自分でなければできないことをして社

会に還元をしていくことが基本にあります。それをま

わりに認めてもらうこと、自分も納得することです。

私は職業として彫刻をしておりますが、展覧会へ出し

た作品は売れません。依頼を受け制作し代金を受け取

っています。作品としては①第 53代横綱琴桜の銅像

（鳥取県）②法然上人（京都知恩院）③細川ガラシャ

夫人（京都）④第 55代横綱北の湖（川崎大師）⑤杉

原千畝（名古屋市）⑥神谷伝兵衛（松木島予定）など

があり、毎日大変忙しくしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「議員の活動の事態」 
愛知県議会議員 山田たかお 様 

本日は２回目の卓話になり

ます。 

今回は無投票当選をさせて

いただきました。決して楽を

したわけではなく選挙が始ま

る日までは一般的な選挙と同

じ準備、活動をしました。朝、

立候補しますと届け出をし、

夕方の 5 時までに定員は２名

以内だと当選ということで一日で終わるわけです。こ

れが無投票当選です。 

なぜ無投票だったのか。この職業が人気がないから

です。窓口が狭い、選挙が大変そうだとか、私の子ど

もの周りも安定した職業がいいとか公務員がいいとか

だそうです。しかし私はこの仕事が大事だと思い。こ

の仕事をお目指す人が増えてほしい、優秀な人が出て

きてほしいと思っています。 

私はこれで自由民主党で３回目の任期を迎えますが、

政策立案・補正予算の確保だとか重要な仕事をやって
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 出 席 委 員 会 委 員 長 神 谷 正 康 

 会 員 総 数 ２３名 

 本 日 の 出席者（免除者） １５名（３名） 

本 日 の 出 席 率 ６３．６％ 

会 長 あ い さ つ 

今週のスマイル 

本 日 の 卓 話 



いきます。今までの経験を必要とされている時期にき

ています。 

豪雨対策について 

この地域は何が何でもやらなければならない。なか

なか進まなかったのは計画はしても地権者との交渉が

うまくいかない、簡単にはお金で解決できないことが

あるので、計画だけが放置されていたという状態です。

これは全部進めて行かなくてはならないということで

河口の面積を広げる準備をしています。他に農業の改

革、インフラ整備、教育の改革など挑戦していきます。 

政治家として皆さんの会社に新しいことをやって下

さい、何かデジタルをつかって何かやって下さいとか

お伝えしています。議員も生産性の向上を目一杯やろ

うと思っています。 

私かいくら給料をもらっているか知っていますか？

かなりもらっています。県議会の中では一番高いです

が、いろいろと引かれると大変厳しい状況になります。

一年でどれだけ働いているかというと 100 日くらいで

す。それ以外にも調査とか顔出しあり、ほぼ毎日働い

ています。 

議員になるにはどうすればいいか？25 歳を超えて

いて日本国籍があり、愛知県内に 3 カ月以上住んでい

る、60万円供託金が払えればどなたでも立候補できま

す。以前と比べると SNS で戦う人が増えました。ある

議員さんは SNS 対策で 500 万円使っています。議員と

して必要なことは健康であること、体力があること、

我慢強いことがあれば何とかなります。この 3 つを鍛

えてください。 

 現在は佐久島にドローンで荷物を運ぼうというのを

やっていたり、農業に IT を取り込んでやってみると

か、自動草刈り機の研究をしています。 

私たちの仕事は一生懸命やってもなかなか見えない

ところの仕事が多くて、仕事の評価が選挙の結果だっ

たとするとほぼリンクしていません。有権者の方への

お声がけがあまりできず落選するということはよくあ

ります。働けば働くほど敵ができるということもあり

ます。そこのところ皆さんにぜひご理解いただきたい

というところです。政治家は案外真面目な方が多いで

す。一生懸命働いている人だという感覚で見てくださ

い。応援していただけるときっと地域もよくなります。

今日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボーイスカウト西尾第 10団へ助成金をお渡ししまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 李天月さんに奨学金をお渡ししました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

【 愛 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会員誕生祝 

    太田幹浩 君 小出道治 君 

牧野美恵 君 近藤幸久 君 

★ 配偶者誕生祝 

神谷正康 君 ご夫人 早 苗さん  

小出道治 君 ご夫人 八重美さん 

藤井知明 君 ご夫人 亜紀子さん 

★ 結婚記念祝 

  近藤幸久 君 

★ 入会記念祝 

小出道治 君  牧野美恵 君 

★ 創業記念祝 

      篠田義隆 君 近藤清隆 君 

    牧野美恵 君 藤井知明 君 

今 週 の 献 立 

６ 月 の お 祝 い 
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